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ANTRAG  DER G RÜNEN WIEDEN ZUR  SITZUNG  
DER  BEZIRKSVERTRETUNG  AM  14.  MÄRZ  2024 

DURCHGEHENDE  MARKIERUNGEN  BEI  RADFAHREN GEGEN  DIE  EINBAHN  

ANTRAG:  

Die Amtsführende Stadträtin Maga Ulli Sima wird ersucht die zuständige 

Magistratsabteilung anzuweisen die Bodenmarkierungen im Bezirk bei 

Neuverordnung von Radfahren gegen die Einbahn durchgängig anzubringen. 

BEGRÜNDUNG:  

Der Radverkehr nimmt seit Jahren zu und dies führt dazu, dass es vermehrt zu 

gefährlichen Situationen auf Einbahnstraßen bei entgegenkommendem KFZ-Verkehr 

kommt. Eine durchgängige Markierung der RgE-Spur hilft den KFZ-Lenker:innen 

Distanzen besser abzuschätzen und ggf. stehenzubleiben, um Radfahrer:innen 

passieren zu lassen. 

Fabian Setznagel Pascal Riepl 
BR Bezirksvorsteherin Stellvertreter 
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